

Anfrage Nr.: 0018/2014/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 06.02.2014

Betreff:

Hundekot-Tütenspender

Im Gemeinderat am 06.02.2014 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin: Frau Dr. Lorenz

In Ergänzung zur Frage an der Promenade in der Bahnstadt: Mir wurde berichtet, dass dort viele Hunde nicht angeleint sind. Das führt teilweise zu gefährlichen Situationen auch mit Radfahrern.

Hundekot-Tütenspender und entsprechende Schilder haben sich an anderen Stellen in der Stadt gut bewährt. Könnte das an der Promenade auch angebracht werden?

Antwort:

Vor circa 4 Wochen wurde bereits auf dem ehemaligen Bahndamm Richtung Bahnstadt in Höhe der Rudolf-Diesel-Straße sowie neben dem Spielplatz Schwetzingen Terrasse jeweils ein Hundekot-Tütenspender aufgestellt.

Weitere Hundekot-Tütenspender und entsprechende Hinweisschilder werden auf der Promenade, nach Fertigstellung und Übergabe an die Stadt Heidelberg, installiert.

Im Rahmen der Straßen- und Anlagenpolizeiverordnung der Stadt besteht innerhalb bebauter Ortsteile immer Leinenpflicht.

Die Überwachung der Einhaltung der Leinenpflicht erfolgt durch den Kommunalen Ordnungsdienst der Stadt Heidelberg.

Bei festgestellten Verstößen wird der Hundehalter von den Mitarbeitern des KOD zur Anzeige gebracht und mit einem Ordnungswidrigkeits-Verfahren belegt.